



alcaldiadebani y 3 personas más

Korandrino • Dance Happy



alcaldiadebani En los sectores Santa Elena y 30 de Mayo hemos reconstruido las aceras, brindando a los peatones un tránsito más cómodo y contribuyendo a una mayor seguridad vial.

5 sem



genesissantil13 🍌🍌

5 sem 1 Me gusta Responder



tejedayendi 🍌🍌🍌🍌

5 sem Responder



rafaeldiaz721 Seguimos trabajando con una nueva visión

5 sem Responder



angelgomez5325 El fundo calle 7 con calle 2 para cuando

5 sem Responder



georgina\_g05 Y la acera junto con la mitad de la calle Restauración esquina Eduardo Cintrón que @inaperaviagob dejó intransitable cuando abrieron para arreglar una tubería y lo hecharon al olvido ya de eso hacen varios meses

5 sem Responder



glenis\_diaztejeda Las aceras de la Gastón F Deligne, en cuál presupuesto están? 🤔🤔🤔🤔

5 sem 2 Me gusta Responder



cecilia\_mejia22 🍌🍌

5 sem Responder



131 Me gusta

1 de septiembre



Agrega un comentario...

Publicar



**Alcaldía de Bani**  
¡Tu bienestar, nuestra visión!

# AVISO

## A LA CIUDADANIA

Actualmente tenemos **varias unidades de recolección de basura fuera de servicio**, lo cual ha provocado retrasos en el proceso de recogida. **Estamos trabajando para incorporarlos lo antes posible**. Lamentamos la situación y agradecemos su comprensión y colaboración para mantener la ciudad limpia.



alcaldiadebani y 3 personas más



alcaldiadebani Informamos a la ciudadanía que actualmente tenemos varias unidades de recolección de basura fuera de servicio, lo cual ha provocado retrasos en el proceso de recogida. Estamos trabajando para incorporarlos lo antes posible. Lamentamos la situación y agradecemos su comprensión y colaboración para mantener la ciudad limpia.

4 sem



rjperez\_r . Excelente. Así se hace. Informar siempre a los ciudadanos en casos de esa índole.



4 sem Responder

— Ver respuestas (1)



tejedayendi 🙌🙌🙌🙌🙌🙌



4 sem Responder



altpegue Jjjajja por aquí tiene como 4 meses que vienen cuando quieren , y la basura por donde quiera en todas las cunetas , nunca había visto a bani tan sucio



4 sem 1 Me gusta Responder

— Ver respuestas (1)



73 Me gusta

2 de septiembre



Agrega un comentario...

Publicar



defensacivilrd y alcaldiadebani

HitsLab • Corporate Vlog



defensacivilrd ¡ENHORABUENA! 🙌🙌❤️❤️❤️

La #DefensaCivilRD felicita a su director provincial en #Peravia, Miguel Bello, quien fue reconocido por el @alcaldiadebani como #HijoMeritorio de la provincia por sus largos años de servicio en favor de la población.

¡Un hombre ejemplo! 🙌❤️

4 sem



felixg\_45 ❤️❤️

4 sem Responder



Este reel tiene 3 comentarios de Facebook.



135 Me gusta

3 de septiembre



Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani y 3 personas más

Audio original



Hemos avanzado en más de un 50 % en la construcción de 11 badenes en la localidad Fundación de Peravia. De manera paralela, trabajamos en la adecuación de calles, el embellecimiento del municipio y en ofrecer mayor seguridad y comodidad a nuestra gente.

4 sem



Excelente trabajo..

4 sem 1 Me gusta Responder



👍👍

4 sem 1 Me gusta Responder



El buen uso de nuestros impuestos está devolviendo la belleza urbana a nuestro pueblo 🍌🍌🍌🍌🍌

4 sem 2 Me gusta Responder



Seguimos trabajando

4 sem 1 Me gusta Responder



Omg es su trabajo y es dinero del pueblo 🍌 porque hay que aplaudir si para eso cobra un buen sueldo y una gran comisión por obra

4 sem 1 Me gusta Responder



Eso quedó resuelto con un costo total de 237 millones y seguimos reparando las aceras

4 sem Responder



114 Me gusta

4 de septiembre



Agrega un comentario...

Publicar



**Baní  
Ciudad limpia**



alcaldiadebani y 3 personas más

Audio original



alcaldiadebani Culminamos esta semana laboral rindiendo honor a quienes, con esfuerzo y dedicación, mantienen limpia nuestra ciudad. Nuestras brigadas de limpieza trabajan cada día para recoger los desechos y garantizar espacios más seguros, saludables y agradables para todos. ¡Seguimos trabajando por un Baní más limpio y ordenado!

4 sem



mi\_tia\_rd Desde el Residencial El Laurel estamos contentos por la próxima aprobación de la puerta provisional de una de las entradas. Para erradicar la tirada de basura de personas desaprensivas. El Residencial Laurel es la entrada de Bani y necesita estar limpia.  
¡¡EL LAUREL CRECIENDO!!



3 sem 1 Me gusta Responder



tejeda\_7\_tm ❤️



4 sem 1 Me gusta Responder



by\_fulcar @rocio\_ff04 ❤️



4 sem 2 Me gusta Responder



156 Me gusta

5 de septiembre



Agrega un comentario...

Publicar



**Es una unidad moderna**



alcaldiadebani y 3 personas más

Audio original



Nuestro alcalde Santo Ramírez entregó este lunes un nuevo camión cisterna al Cuerpo de Bomberos de Baní, fortaleciendo la labor que realizan en favor de la seguridad del municipio. Esta importante adquisición refuerza la capacidad de respuesta ante cualquier eventualidad y estará disponible también para apoyar a otros municipios de la provincia Peravia.

El intendente de los Bomberos, coronel David Caro, agradeció la entrega y resaltó que esta unidad permitirá ofrecer una respuesta más rápida y efectiva  
¡Un camión más para proteger a nuestra gente!

4 sem



yaelikari 🍌🍌🍌🍌🍌

4 sem 1 Me gusta Responder



edmejiaa 🍌🍌🍌

4 sem 1 Me gusta Responder



jonathansosar046 Excelente santo cuando te canses te vas de ese puesto 🍌🍌🍌🍌

4 sem 1 Me gusta Responder



chavales62 Está más moderno que los de aquí de Boston 🍌

4 sem 1 Me gusta Responder



romeromaybet 🍌🍌🍌

4 sem 2 Me gusta Responder



christianbaez7 🍌felicidades Excelente Trabajo mi Amigo 🍌



761 Me gusta

8 de septiembre



Agrega un comentario...

Publicar



Me





alcaldiadebani y 3 personas más

Audio original



alcaldiadebani Iniciamos la reparación de 15 viviendas en el sector Maní Abajo y, al mismo tiempo, entregamos nuevos mobiliarios a su junta de vecinos, contribuyendo al bienestar y el buen desarrollo de las actividades que realizan en la localidad.

3 sem



rossy1617 🍌🍌🍌🍌🍌🍌

3 sem 1 Me gusta Responder



luisanny\_herrera13 🍌🍌🍌🍌

3 sem Responder



rafaeldiaz721 Seguimos trabajando para el municipio

3 sem 1 Me gusta Responder



zaidaolea Bendecido eres mi alcalde y eso que casi ni hablabas en su adolescencias les doy un 🍌 en su getting sin desperdicio.

3 sem 1 Me gusta Responder



148 Me gusta

10 de septiembre



Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani y 3 personas más

Audio original



alcaldiadebani ¡Buenas noticias para la comunidad de Río Arriba!

El día de ayer firmamos un acuerdo interinstitucional con la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (EGEHID) para la construcción de un parque para esta localidad.

Agradecemos a esta institución (@egehidrd) y a su director, Rafael Salazar (@rafaelsalazarsc), por el valioso aporte que hará posible esta importante obra en beneficio de toda nuestra gente de Río Arriba.

3 sem



edmejiaa 🍌🍌🍌

3 sem 2 Me gusta Responder



ambarfoto\_ 🍌🍌

3 sem 1 Me gusta Responder



genesisantil13 En horabuena para Río Arriba! 🍌

3 sem 3 Me gusta Responder



rosanna984\_ 🍌🍌🍌🍌🍌

3 sem 1 Me gusta Responder



yaelikari 🍌🍌🍌🍌🍌

3 sem 1 Me gusta Responder



rafaeldiaz721 Seguimos trabajando

3 sem 1 Me gusta Responder



310 Me gusta

11 de septiembre



Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani y 3 personas más

Audio original



Llegamos al sector El Fundo, mejorando la movilidad, la seguridad vial y la calidad de vida de los munícipes. ¡Seguimos trabajando por un Baní más ordenado y transitable para todos!

3 sem



yaelikari 🍌🍌🍌

3 sem 1 Me gusta Responder



jacquelinebetancourt\_ 🍌🍌

3 sem 1 Me gusta Responder



genesisantil13 🍌🍌🍌

3 sem 1 Me gusta Responder



ambarfoto\_ 🍌🍌

3 sem 1 Me gusta Responder



angelfranjul\_ 🍌🍌🍌

3 sem 1 Me gusta Responder



adrianasotomejia Así mismo

3 sem 1 Me gusta Responder



jhancarlosrd1993 🍌🍌🍌🍌

3 sem 1 Me gusta Responder



rafaeldiaz721 Seguimos en eso trabajando para el desarrollo del municipio



244 Me gusta

12 de septiembre



Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani y 3 personas más

Audio original



alcaldiadebani Los residentes de Río Arriba celebran con alegría la presentación del diseño de su tan esperado parque, un anhelo que durante décadas había permanecido en sus corazones y que hoy comienza a hacerse realidad.

Nosotros también celebramos esta noticia con ustedes. ¡Enhorabuena para todos los municipios de Río Arriba!

3 sem



genesisantil13 🍌🍌

3 sem 1 Me gusta Responder



ambarsoto\_ 🍌🍌

3 sem 1 Me gusta Responder



altagraciafranco20 Mil bendiciones para los vecinos 🙏 hasta yo me voy a recrear un poco allá felicidades que los disfruten 🍌🍌🍌🍌

3 sem 1 Me gusta Responder



rafaeldiaz721 Seguimos trabajando para el desarrollo del municipio

3 sem 1 Me gusta Responder



cafeteria\_elamanecer\_bani ❤️🍌🍌🍌

3 sem 1 Me gusta Responder



daybelyzapata1993hotmail.com 🙏

3 sem 1 Me gusta Responder



276 Me gusta

13 de septiembre



Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani y 3 personas más



alcaldiadebani Con los bacheos realizados en las calles de Río Arriba, facilitamos el tránsito de los residentes y de quienes visitan la comunidad para disfrutar de sus hermosos balnearios, haciendo más agradable la experiencia de recorrer esta localidad.

3 sem



adasantana754 Que Dios te siga usando como canal para ayudar aquellos que más necesitan, y llene tu vida y tu familia de millones de bendiciones



3 sem Responder



rafaeldiaz721 Vamos por más



3 sem Responder



genesisantil13 🍌🍌



3 sem Responder



96 Me gusta

15 de septiembre



Agrega un comentario...

Publicar